

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

CUENTAN que en **Palacio Nacional** hay molestia con el director de **Pemex, Octavio Romero**, y no por el desastre del desabasto gasolinero, sino por el tropiezo en la contratación de **Miguel Ángel Lozada**.

SU SALIDA como director general de **Pemex Exploración y Producción** fue fulminante luego de que el presidente quedara exhibido por no saber que ese colaborador estaba involucrado en el esquema de corrupción conocido como "**La Estafa Maestra**".

SEGÚN ESTO, el ahora ex funcionario arrastra varias investigaciones desde que fue administrador de **Cantarell**, como un contrato asignado a **Quantum de México**, filial de **QRI**, por el cual se pagaron 15 millones de dólares, pero no se conocen los resultados del mismo.

HAY QUIENES creen que Lozada podría ser uno de los primeros en ser investigado luego del borrón y cuenta nueva para los corruptos, decretado por el **Jefe del Ejecutivo**.

-...-

A PROPÓSITO de empresas gubernamentales, por ahí dicen que **Manuel Bartlett** tiene listos varios expedientes de lo que se encontró en la **Comisión Federal de Electricidad** y que los dará a conocer en breve.

LO QUE varios expertos del sector se preguntan es si de verdad será una transformación en la **CFE**, o si lo que se busca es justificar el nuevo proyecto eléctrico del gobierno que le apuesta a tecnologías obsoletas pero con alto capital político como el carbón, dejando de lado los esfuerzos de los últimos años para promover las energías limpias.

-...-

AYER en **Toluca** se dieron a conocer cinco sentencias de 80 años de prisión contra feminicidas, lo cual llama la atención por dos razones.

LA PRIMERA, evidentemente, porque durante los últimos años el **Estado de México** fue escenario de múltiples crímenes de género y al fin parece estar cambiando la cosa. Y la segunda, porque no se puede pasar por alto la marcha de mujeres que se registró el sábado en la **Ciudad de México**. Miles salieron a las calles a exigir seguridad para ellas, castigo al acoso y alto a los feminicidios.

HABRÍA que ir buscando nuevas formas y, sobre todo, nuevos resultados para esta grave problemática.

-...-

NO SE lo digan a nadie: a **Tatiana Clouthier** ya la están candidateando en **Nuevo León**. Pero no es que a la ex coordinadora de la campaña presidencial la estén postulando -todavía- a la gubernatura, sino para el **Premio Mujer Tec**, otorgado por su alma máter.

UN GRUPO de ex alumnos del **Tecnológico de Monterrey** ha estado muy activo en estos días recogiendo apoyos para registrar a Clouthier. Ahora esperan la respuesta del Tec, que el 15 de febrero anunciará a las ganadoras y el 8 de marzo, **Día de la Mujer**, entregará los premios.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 5 de febrero de 2019